



Maratón popular celebrado en Toledo. El deporte es lo que más nos acerca a Europa.



Trabajadores de Telefónica protestan ante las oficinas de la compañía. Los teléfonos se arreglarán antes de las generales.

relaciones con la UGT, especialmente cuando se demuestra que tiene su reflejo electoral. También hay que dar las concesiones de televisiones privadas antes de que sean otros quienes hagan el favor.

A pesar de que el presidente **Bono** se inclina por diciembre como fecha probable para las próximas elecciones generales, uno estima que desde el PSOE se busca provocar en el resto de las opciones políticas un recalentamiento. Se extiende la idea de unas próximas elecciones, se trabaja en función de eso y luego no se produce; pero sí se da un cierto desgaste. Ejemplo: los sobornos. La fuerza de esos acontecimientos dura 10 días y después ya está todo controlado.

En **Castilla-La Mancha** las situaciones oscuras que se están dando en las últimas semanas, intento de soborno de

un concejal en **Talavera**, calificación de terrenos en **Albacete** a familiares del presidente del PP —**Martínez Paños**— y otras producen silencio en la clase política de uno u otro signo y en la prensa que, al parecer, no lo considera suficientemente importante.

Las elecciones generales no se adelantarán.

Aquí donde de verdad se ve que somos **Europa** o al menos en lo que estamos más próximos es en el deporte. Uno ve a la selección española de voleibol femenino de gira por algunos lugares de

la región. Las ve compitiendo de igual a igual a las alemanas y —¡qué quieren!— las ve casi tan altas, casi tan buenas jugadoras, y más guapas. Ya tenemos una tenista que ha llegado a la final de Roland Garros. Los niños muy niños hacen karate, natación, tenis, de todo. Otros en cuanto se les da la posibilidad se ponen una camiseta y a correr.

Hoy mi homenaje a una manera de competir más limpia, aunque haya sus codazos y otros utilicen el «doping». Pero todo se hace de cara al público y además con un árbitro que también está de cara al público, luego se hacen análisis «antidoping» y, en fin, existe un control fuerte. Algo así es lo que uno busca en la competición política, que se pueda controlar y que no sea a la inversa, es decir, que es la política quien te controla. O quizá sean otros a través de la política.

REFRANERO

Lo bien ganado se pierde,
y lo malo él y su amo.

Para ganar, azadonar
Los tratos andando
y los ingenios tirando.

Quien no gana en su ciudad,
no gana en ningún lugar.

Si esquilas el rebaño,
pide a Dios viento manso.